

# *Un membre de la France Insoumise dénonce le fait que le blocus des États-Unis contre le Venezuela est criminel*

---



Paris, 15 août (RHC)- Christian Rodriguez, membre du parti La France Insoumise, a dénoncé à Paris, le fait que le blocus imposé par les États-Unis au Venezuela est un acte criminel car il a pour but de faire mourir de faim tout un peuple.

Christian Rodriguez a précisé que le siège total décrété par le président des États-Unis, Donald Trump, ne mérite pas d'autre qualificatif que criminel et qu'il est absurde dans le monde actuel.

Ce politique d'origine chilienne a ajouté que Washington cherche à semer le chaos à l'intérieur de ce pays sud-américain pour provoquer des révoltes, une mesure condamnable qui viole le principe du respect absolu du droit à l'autodétermination.



**Radio Habana Cuba**